



ALTERSZENTRUM  
ST. BERNHARD

Mehr vom Leben



# Das St. Bernhard: Ein Ort zum Wohlfühlen

---

Das Alterszentrum St. Bernhard schreibt im Wettinger Langacker ein neues Kapitel in seiner über 100-jährigen Geschichte. Der moderne Neubau bietet ein stilvolles und behagliches Zuhause für 140 Bewohnende.

Wir laden Sie herzlich ein, das neue St. Bernhard persönlich kennenzulernen.





Melden Sie  
sich an  
für eine  
Hausführung.



Ob in Begleitung oder  
allein: Die Cafeteria und  
das öffentliche Restaurant  
laden zum Verweilen ein.

## Warum das St. Bernhard?

Im Alterszentrum St. Bernhard steht das Wohlbefinden der Bewohnenden im Mittelpunkt. Dazu gehören neben der bedürfnisorientierten Pflege und Betreuung auch eine innovative Gastronomie mit marktfrischer Küche und ein umfassendes Dienstleistungsangebot fürs Wohnen und Leben im Alter.

## Das Traditionshaus St. Bernhard im neuen Gewand

Der Neubau des St. Bernhard mit den 126 Standard- und 14 Komfortzimmern ist auf die Bedürfnisse der Bewohnenden zugeschnitten. Helle, breite Gänge mit verschiedenen einladenden Sitzecken rund ums offene Atrium und eine gepflegte Gartenanlage laden zum Spazieren und Verweilen ein. Im Haus befinden sich neben einem Coiursalon, der Physiotherapie, Podologie und Kinderkrippe auch eine Cafeteria und unser öffentliches Restaurant «Culinario», wo sich Bewohnende und Besucherinnen und Besucher mit gluschtigen Schweizer Spezialitäten verköstigen können.

**Alterszentrum  
St. Bernhard**  
Langäcker 1  
5430 Wettingen  
Telefon 056 437 25 00  
info@st-bernhard.ch  
www.st-bernhard.ch

